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Abstract (en)
The system (1) has a retrofittable tower (4) lockable at a preset position, where crews (3) and a driver are accommodated in the tower, and the
system is based on a main battle tank. Actuating devices and electric cable connections are arranged in the tower for electrically, mechanically or
hydraulically guiding operating devices e.g. steering unit and brake, of the driver. The actuating devices and the cable connections are provided with
fast coupling units, and height adjustable sitting systems are embedded in the tower, where the sitting systems have a belt for the driver.

Abstract (de)
Vorgeschlagen wird der Umbau einer Kampfpanzers zu einem Minenräumsystem (1), bei dem in einen umgerüsteten Turm (4) neben der Besatzung
(3.4, 3.7) auch der Fahrer (3.1) untergebracht sind. Die entsprechenden Betätigungseinrichtungen (8) können elektrisch, mechanisch oder
hydraulisch ausgeführt sein und werden wie die elektrischen Kabelverbindungen (9) bevorzugt über die Drehmitte (4.5) des Turms (4) und /
oder über eine Kabelschleppe (9.1) geführt. Die Betätigungseinrichtungen (8) als auch die Kabelverbindungen (9) sind ebenfalls bevorzugt mit
Schnellkupplungen (10) ausgestattet. Aus Platzgründen sind Sitzgelegenheiten bevorzugt mit Gurten (3.8) für die Besatzung (3.4, 3.7) und den
Fahrer (3.1) vorgesehen.
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